



WIR FÜR JENS!

Der 32-jährige Jens ist ein humorvoller und liebenswürdiger Mensch, der seine Freizeit gerne in den Bergen verbringt – im Sommer auf dem Mountainbike und kletternd am Felsen, im Winter im Schnee auf den Skiern. In diesem Jahr hat er seine große Liebe Tina geheiratet, die die Berge ebenfalls liebt. Da lag es nahe, dass der Heiratsantrag auch in den Bergen erfolgen muss. Eigentlich sollten beide gerade dabei sein, sich den Traum vom umgebauten alten Bauernhaus zu erfüllen und den Umzug vorzubereiten.

Aktuell ist Jens aber im Krankenhaus und kann nichts von all dem tun, denn Jens hat Blutkrebs und braucht eine Stammzellspende, um zu überleben. Daher rufen Familie und Freunde dazu auf, sich registrieren zu lassen. „Auch wenn eure Spende vielleicht nicht mir hilft, so hilft sie vielleicht einem anderen Erkrankten und seinen Liebsten“, sagt Jens. Nur wer registriert ist, kann gefunden werden und so einem an Blutkrebs erkrankten Menschen das Leben retten.

**WERDE
STAMMZELLSPENDER!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG:**

Mit einem Klick zum
Lebensretter!

www.dkms.de/wirfuerJens



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.

Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE64 641 500 200 000 255 556

Verwendungszweck: Jens

Updates zu Jens gibt es auch auf Instagram:
@nathi_we_

Schaut vorbei und folgt uns auf:

